



Zuletzt aktualisiert: **02.01.2012 um 20:57 Uhr** (Kommentare)

Olympisches Feuer übergeben

Die Fackel wurde durch das Wasserbecken der Heiltherme getragen.



Foto © Josef Lederer **1 / 46** Das Feuer für die Olympischen Jugend-Winterspiele in Innsbruck wird vom 27. Dezember bis zum Tag der Eröffnungsfeier am 13. Jänner 2012 von exakt 2012 Fackelträgern durch ganz Österreich getragen und dabei eine Wegstrecke von 3573 Kilometern zurücklegen. Am 1. Jänner führte der Weg des Fackellaufs auch nach Bad Waltersdorf.

BAD WALTERSDORF. Das Feuer für die Olympischen Jugend-Winterspiele in Innsbruck wird vom 27. Dezember bis zum Tag der Eröffnungsfeier am 13. Jänner von 2012 Fackelträgern durch ganz Österreich getragen. Dabei legt es eine Wegstrecke von 3573 Kilometern zurück.

Gestern führte der Weg des Fackellaufs nach Bad Waltersdorf. Nach dem Start vor dem Kulturhaus brachten insgesamt 17 Läufer aus der Region das Feuer in die Heiltherme. Dabei wurden sie von einem Tross an Werbedruckern begleitet und von den zahlreichen, entlang der 2,5 Kilometer langen Strecke stehenden Zusehern, angefeuert. Vor der Heiltherme übernahm die für den TSV Hartberg startende steirische Leichtathletik-Hoffnung Anna Oberer die brennende Fackel. Nach dem Lauf durch die Heiltherme, wobei die letzten Meter durch das Wasserbecken führten, übergab sie diese an Gernot Deutsch, Direktor der Heiltherme.

Frenetisch beklatscht von mehr als 600 Besuchern, darunter auch Hartberger Sportgrößen wie Linda Horvath, ehemalige Olympiateilnehmerin im Hochsprung, oder Weitschütze Rene Genser wünschte Gernot Deutsch den Organisatoren der Olympischen Jugend-Winterspiele faire und vor allem unfallfreie Wettkämpfe. Musikalisch umrahmt wurde die Fackelübergabe von den "Bad Waltersdorfer Neujahrgeigern"